



Horaires des messes dans la Paroisse des Quatre Évangélistes

Novembre 2021	Samedi	Dimanche	Samedi	Dimanche	Samedi	Dimanche	Samedi	Dimanche
	6	7	13	14	20	21	27	28
BOURS						11h30 Célébration Sainte Cécile		
PERNES		10h		10h		10h		10h
VALHUON	17h		17h		17h		17h	

Toussaint 2021

Lundi 1 ^{er} Novembre	Pernes	10h	Messe et recommandations des défunts
Lundi 1 ^{er} Novembre	Fiefs	10h	Célébration et recommandations des défunts
Lundi 1 ^{er} Novembre	Bours Marest	11h30	Célébration et recommandations des défunts Église de Bours
Lundi 1 ^{er} Novembre	Ourton	11h30	Célébration et recommandations des défunts
Mardi 2 Novembre	Sachin Sains	10h00	Célébration et recommandations des défunts Église de Sachin
Mardi 2 Novembre	Aumerval Bailleul Fontaine Nèdon Nédonchel	11h30	Célébration et recommandations des défunts Église de Nédonchel
Mardi 2 Novembre	Pernes Nédonchel	11h 15h	Messe des Défunts aux maisons de retraite
Mercredi 3 Novembre	Floringhem	10h00	Messe et recommandations des défunts
Jeudi 11 Novembre	Pressy	11h00	Messe et recommandations des défunts
	Marest	17h30	Chapelet tous les vendredis
Mercredi 17 Novembre	Pernes	19h15	Salle Saint Paul Rencontre Maisons d'Évangile
Mardi 9 Novembre	Bours	19h30	Salle du Caté Rencontre Maisons d'Évangile

Carnet de Famille

Baptêmes :

Pernes Zacharie BERQUIN	Pernes : Phileas BERQUIN	Pernes : Romane VASSEUR
-------------------------	--------------------------	-------------------------

Funérailles :

Ourton : Françoise TURLURE née QUILLOT	Bours : Jérémie CRAPET
Fiefs : Cédric FAUQUEMBERGUE	Hestrus : Régis FLAMENT
Marest : Jean-Marie VAN HAUWAERT	Nédonchel : Michel PRUVOST
Ourton : Daniel ROUSSEL	Hestrus : Julien DUQUESNOY
Ourton : Arlette POKÉE Née COPIN	Conteville : Guy FRANÇOIS



L'Année Liturgique se termine le 21 Novembre,
Avec la FETE du CHRIST ROI de l'UNIVERS
Veiller et prier : Une nouvelle commence ; à vivre avec Saint Luc elle débute
Le 1^{er} dimanche de l'Avent le 28 Novembre. C'est surtout un temps pour nous
préparer à la venue du sauveur en gardant nos cœurs éveillés.
Le recueillement est à privilégier, des temps de silence permettent à chacun de
goûter la parole de Dieu, et de le prier dans son cœur